Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand

Band: 90 (1963)

Heft: 11-12

Artikel: Le plus coupable ?

Autor: [s.n.]

DOI: https://doi.org/10.5169/seals-233404

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 17.11.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

Le plus coupable?

Un paroissien qui s'était endormi pendant le service divin essuie, à la sortie, une semonce du prédicateur. Il ne se trouble pas.

— Lequel de nous deux est le plus coupable, monsieur le pasteur? Est-ce celui qui dort ou celui qui endort?

Le bon bout!

Doudou est au pénitencier et son humeur est souvent morose. Dame, le séjour n'a rien d'enchanteur. L'homme de Dieu réconforte Doudou.

- Voyez-vous, mon ami, il faut prendre la vie par le bon bout.
 - Et quand elle n'en a pas de bout?

Dire et faire...!

Le directeur a prié Doudou de nettoyer l'allée qui conduit à sa maison. Doudou, à genoux, fait cela en conscience. Le pasteur passe. Il sent le besoin de dire à cet homme une parole réconfortante:

- Alors, Doudou, vous faites le même métier que moi, vous arrachez les mauvaises herbes?
- Oui, réplique l'homme, avec un rien de mépris dans la voix. Seulement, moi, je me mets à genoux.

M.M.

Le « Conteur » va entrer dans sa 17º année

Ira-t-il plus avant?

Cela va dépendre de vous, chers et fidèles abonnés! Mais oui, de vous!

Tout augmente, vous en savez quelque chose et une « Revue » comme la nôtre, indispensable à notre mouvement du maintien du patois et de nos plus louables traditions, ne saurait vivre de l'air du temps.

Restez-nous donc fidèles et, sitôt reçu le chèque que nous encartons dans ce numéro de juillet-août, renvoyez-le nous. Notre administration saura ainsi où elle en est le plus tôt possible et faites-nous chacun un abonné nouveau : UN SEUL!

Même porté à Fr. 8.— par an, le prix de l'abonnement est modeste et les numéros jumelés resteront de 32 pages au lieu de 24...

C'est le moment de laisser parler votre cœur à une époque où on lui ordonne trop souvent de se taire!

Et nous savons que vous êtes de ceux pour qui le PASSÉ compte encore, ce PASSÉ sans lequel notre âme ne saurait vivre.

La Rédaction.

Prochain numéro : 15 septembre



Téléphone 23 55 77